

市長と車座トーク～西学区～

～西学区に枝廣市長がやってきました～

4月21日(金)西公民館で「市長と車座トーク」が行われました。
西学区からは西小児童2名と町内会連合会・女性会・老人会・体育会・子ども会・消防団・三之丸町内会(駅前)・まちづくり推進委員会・ろうあ協会・PTA・という各団体の代表(12名)が日頃の思い、市へのお願い、学区の自慢などを枝廣市長に聞いていただきました。

町内会連合会 (町内会組織について)

目的が同じ組織が多すぎる。簡素化したい。町内会加入率が低い。

女性会 (敬老会について)

西学区では女性会が敬老会のお世話をしている。他の市では敬老会を廃止したところもあると聞く。福山市ではどのように考えているのか？

老人クラブ連合会 (集いの場づくりについて)

サロン活動・グラウンドゴルフなどをして過ごしている。

リムの空きスペースにケアセンターと連携した集う場を作って欲しい。

体育会 (役員交代について)

体育会本部役員になる人がいない。

子ども会 (子ども園について)

子ども園が駅の近く(例えばリム)にあれば便利。安心して子どもを預けることができ、地域の人たちとふれあえる場になるといい。

消防団 (佐波神島地区の大雨被害について)

瀬戸川の水位を下げる対策をして欲しい。ポンプが機能していない。

三之丸町内会(駅前) (駅前開発・福山城について)

城下町福山として誇れるお城(木造)にして欲しい。

まちづくり推進委員会 (学区の特徴ある活動について)

西学区まちづくり推進委員会HP・わが町の取り組み発表・知っとる検定 など

ろうあ協会 (手話言語法について)

手話言語法制定に伴い、地域にあった条例を早く作って欲しい。

小学校PTA (他県から引っ越してきて気づいたこと)

中学校に給食制度がないことに驚いた。放課後児童クラブ1～6年対応して欲しい。

地域の方の登下校の送り迎えがありがたい。児童のあいさつが素晴らしい。

地域と小学校が合同で行う運動会は地域の交流の場にもなっている。

小学校児童(2名)

*登下校の見守りでおじいちゃん・おばあちゃんが見てくれてうれしい。

運動会で地域の人顔がわかるのはいい!

*将来の夢は将棋のプロ。放課後子ども教室で地域の人が対局指導をしてくれる。

*少子高齢社会という言葉聞く。高齢者が安心して暮らせるといいと思う。

子どもの医療費が安くなると子どもを産みやすくなる。

各団体が集い、活動や思いについて語り合うことで意見交換ができました。
日頃気づかないことに気づかされ、良い機会をあたえていただきました。